

universités et établissements d'enseignement post-secondaire. Ces collèges post-secondaires offrent des programmes d'études techniques et d'autres parallèles à ceux des universités. Un ministère de l'enseignement supérieur a été créé pour administrer tout le système d'enseignement du troisième cycle.

La Colombie-Britannique et les Territoires

- a) La Colombie-Britannique
- b) Le Territoire du Yukon
- c) Les Territoires du Nord-Ouest

Les programmes d'enseignement de la Colombie-Britannique quant à leurs détails ressemblent aux plus perfectionnés des programmes des autres provinces. Leur administration comprend les services suivants: enseignement audio-visuel, mise au point des programmes d'études, ressources des programmes, recherches et normes d'enseignement, études post-secondaires, cours par correspondance, orientation professionnelle et recrutement des enseignants, et enseignement technique. Le ministère de l'Éducation a été réorganisé en 1971 et ses structures ont subi des changements importants, entre autres, l'élimination du poste de surintendant de l'enseignement, le transfert des fonctions du surintendant au sous-ministre; et la reclassification des fonctions remplies par divers surintendants adjoints qui s'appelleront désormais surintendants des services de l'enseignement. Dans ce cadre, on a créé le nouveau poste de coordonnateur des services post-secondaires qui relève du surintendant des services post-secondaires.

En 1970, les modifications à la Loi sur les écoles publiques répartissaient tous les collèges post-secondaires en collèges régionaux d'enseignement général dont les programmes d'études sont parallèles à ceux des universités, et elles renforçaient aussi la coordination provinciale de l'enseignement post-secondaire et de l'éducation des adultes. Il y a deux collèges régionaux, un collège urbain, deux collèges privés et un institut de technologie.

Comme nouveauté importante prévue pour les années 70 et basée sur le rapport de la Commission chargée d'examiner les perspectives d'avenir de la faculté de pédagogie, il faut mentionner la refonte du programme d'enseignement et des structures administratives de la Faculté de pédagogie de l'Université de la Colombie-Britannique. Parmi les 85 recommandations de la Commission se trouvent des innovations telles que: l'adoption d'un programme unique de cinq ans menant à un baccalauréat en pédagogie; l'introduction du